

EDITORIAL

Lanzamos hoy el primer número de nuestro vocero con la esperanza de que todas las mujeres que sienten y comprenden la necesidad de nuestras luchas encuentren en sus páginas no sólo un alimento espiritual, sino fundamentalmente la medida con que la labor de la mujer se hace una obligación. Queremos que nuestro periódico refleje la sincera actuación de nuestro Movimiento, sus inquietudes, sus horizontes y que una en único lazo la labor efectiva de la mujer, no sólo en nuestro país, sino en todo el mundo.

Esperamos también contar con la ayuda moral y económica de todas las mujeres, para que cada vez estas líneas vayan mejorando hasta lograr ampliamente su objetivo.

Llamemos a aquellas que en verdad quieren realizar labor eficiente, a reforzar nuestras filas, en la seguridad de que con ello cumplirán la misión histórica que les corresponde.